

# *Haitianos vuelven a movilizarse frente al gobierno*

---



Puerto Príncipe, 22 feb (RHC) Los haitianos volvieron a movilizarse por las calles de Bel Air en el centro de la capital, como parte de las manifestaciones antigubernamentales que exigen la renuncia del presidente y un cambio constitucional.

Las protestas, que este viernes fueron menos numerosas que en días anteriores, iniciaron con los funerales de las víctimas de la movilización del pasado 13 de febrero, una de las jornadas más violentas de este mes.

Entre las demandas figura la dimisión del presidente Jovenel Moise, y la disminución inmediata del precio de los productos básicos como en arroz, que en el último año experimentó un incremento sustancial.

También piden que los malversadores de los fondos del programa Petrocaribe respondan ante la justicia, y la creación de un gobierno interino de al menos tres años que permita un cambio político en el país.

Los manifestantes acompañaron los féretros cubiertos con banderas de Haití y fotos del expresidentes Jean Bertrand Aristide, e intentaron llegar al Palacio Nacional, donde fueron dispersados por la policía.

Con esta marcha, la oposición pretende reiniciar el clima de tensión que mantuvo por 11 días inmovilizada la capital y ciudades como Cabo Haitiano, Jacmel, Les Cayes y Gonaives.

Las protestas dejaron al menos unos siete fallecidos y cientos de heridos e interrumpieron por más de una semana servicios básicos como el suministro de agua, electricidad, combustible, e incluso el mercado informal, sustento de un porcentaje elevado de la población.

Por su parte, la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA), alertó sobre el impacto negativo de la crisis sociopolítica que vive Haití en la población vulnerable.

De acuerdo a la organización, la operación Bloqueo del País, impulsada por los sectores opositores desde el 7 de febrero, afectó rápidamente el acceso de las personas al suministro de agua, alimentos, medicamentos y servicios de salud.

El bloqueo ha puesto de manifiesto la extrema fragilidad del funcionamiento de algunas instituciones, dijo el organismo de Naciones Unidas, y añadió que la situación del país privó a la población de uno o más servicios básicos esenciales.

Desde el 7 de febrero, miles de manifestantes salieron a las calles a pedir la renuncia del presidente Jovenel Moise y su equipo de Gobierno, y paralizaron por 11 días a la capital y otras ciudades de Haití.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184240-haitianos-vuelven-a-movilizarse-frente-al-gobierno>



**Radio Habana Cuba**